



Camp TLC / Asociación de Espina Bífida del Norte de Texas
Política de salud de inmunización para el campamento infantil del programa
"Dormir fuera de casa" (Sleep Away)

Antecedentes:

Cada año, la Academia Americana de Pediatría publica un "Programa de vacunación infantil y adolescente recomendado". Los pediatras que ejercen en toda América del Norte consideran que éste es el estándar de atención y, de hecho, es el contexto que practican. Además, los Centros para el Control de Enfermedades (CDC) han establecido estándares de vacunas para adultos también.

Dada la clara necesidad, basada en la salud pública, de proteger a la comunidad del campamento en su conjunto, y el reciente brote de sarampión entre los niños, **estamos requiriendo que todos los niños y el personal sean inmunizados.**

Declaración del caso:

Los padres envían a sus hijos al campamento y asumen que sus hijos se divertirán, tendrán interacciones sociales positivas y estarán seguros y saludables. La seguridad y la salud pública son prioridades de la Asociación de Espina Bífida del Norte de Texas, el Campamento John Marc y el Hospital Infantil Scottish Rite de Texas. La vacunación de todos los miembros de la comunidad del campamento es esencial para mantener un entorno seguro y reducir el riesgo de transmisión de enfermedades prevenibles.

Por consiguiente, el establecimiento de un entorno seguro debe incluir el requisito de que todos los participantes en el programa "Camp John Marc" "Camp TLC" estén adecuadamente inmunizados contra todas las enfermedades prevenibles, como recomiendan la Academia Americana de Pediatría (AAP) y el Comité Asesor sobre Prácticas de Inmunización.

Mientras que los padres pueden optar por aplazar la vacunación de sus hijos, para el SBANT esto no es una cuestión de derechos y opciones individuales, sino una cuestión de salud pública y políticas internas. La vacunación rutinaria de todos los niños y del personal es una importante cuestión de salud pública, especialmente en el entorno confinado de un campamento de verano residencial con vida comunitaria las 24 horas del día y con algunas poblaciones vulnerables presentes.

Declaración de política:

TODOS LOS QUE ESTÉN EN LAS RESIDENCIAS DEL CAMPAMENTO (niños y adultos que pasan la noche en el campamento por más de una noche) están obligados a tener **vacunas apropiadas para la edad** recomendadas por la Academia Americana de Pediatría (AAP), y el Centro de Control de Enfermedades (CDC), con las excepciones señaladas.

- DTaP, DT, Td, o Tdap (Difteria, Tétano y Tos Ferina)
- La vacuna Tdap es ahora obligatoria para los niños mayores de 11 años.
- IPV (Poliovirus)
- Hib (bacteria Haemophilus influenza tipo b)
- Vacuna neumocócica conjugada (llamada PCV13)
- Vacuna contra el rotavirus
- Hepatitis B
- Hepatitis A- fuertemente recomendada
- MMR (sarampión, paperas, rubéola) o evidencia serológica de inmunidad. Se supone que los adultos nacidos antes de 1957 son inmunes al sarampión
- Vacuna contra la varicela (Varivax - para la varicela), o evidencia serológica o de antecedentes de inmunidad
- Menactra (enfermedad meningocócica / meningitis) - requerida para los niños mayores de 11 años

La vacuna Covid no es un requisito para asistir a Camp TLC, aunque la AAP recomienda que todos los jóvenes se vacunen.

No aceptaremos "renuncias" sobre la misma base que permiten las escuelas públicas de Texas. No concederemos renuncias por razones de conciencia.

La única excepción que se considerará es una razón médica para no vacunar, e incluso en ese caso, la aceptación será a discreción del director médico del campamento.

Lamentamos si esta política significa que su hijo no puede asistir a la semana del Campamento John Marc "Camp TLC", pero estamos tomando una decisión basada en el consejo médico para la salud y en la seguridad óptima de todos los campistas y el personal del campamento.

